

- MATIERES PREMIERES

Prix sous surveillance

L'Institut international de recherche sur les politiques alimentaires (IFPRI) a lancé un système d'alerte précoce sur la variabilité extrême des prix des denrées alimentaires, destiné à surveiller leurs fluctuations excessives. S'appuyant sur un modèle statistique très élaboré mis à jour quotidiennement, cet outil en ligne assure actuellement le suivi journalier de la variabilité des prix sur les marchés mondiaux de cinq produits de base – blé dur, blé tendre, maïs, riz et soja. Ce système devrait aider à déclencher les plans d'urgence nationaux et faciliter la prise de décision quant à l'utilisation des stocks d'urgence.

tinyurl.com/5suh72u
